



Nombre de alumno: Josue Alfredo Diaz Sanchez

Nombre del profesor: Maria Isabel Roblero

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Computacion II

Grado: 2do cuatrimestre

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

INTERNET

A continuación empezare a redactar mi ensayo enfocado al tema del internet, primero el internet es una red informática a nivel mundial que sirve para brindarnos información.

El término de internet aparece por primera vez en 1974, acompañado del protocolo TCP/IP. ¿Qué es TCP/IP? son las siglas de Transmission Control Protocol/Internet Protocol (Protocolo de control de transmisión/Protocolo de Internet) En 1976, se envió el primer e-mail. En 1983 se crean los DNS. En 1990, Tim Berners Lee revoluciona el mundo de internet creando los hipervínculos. También creó el concepto World Wide Web o www. Es considerado el padre de internet. En 1995 se crea el lenguaje de programación JAVA que es una tecnología que se usa para el desarrollo de aplicaciones que convierten a la Web en un elemento más interesante y útil.

EL internet ha sido de complemento para muchas aplicaciones y al igual para las redes sociales como por ejemplo Facebook, Twitter, Instagram etc. En la actualidad también facilita a las empresas como el comercio o las ventas de algún artículo ya que usando algunas redes sociales mencionadas nos facilitan a la promoción de las ventas.

Por otro lado el internet tiene herramientas para que su función sea aún más mejor.

A continuación daré ejemplos de algunas herramientas del internet con su perspectiva definición, Canva Es una herramienta excelente para comenzar a diseñar de forma accesible y sencilla. Permite crear diseños de todo tipo en minutos, sin necesidad de tener conocimientos profesionales. Se pueden crear: imágenes para redes sociales, posters, emails, infografías, encabezados y todo tipo de creatividad visual. Además, puedes usar algunas de sus plantillas gratuitas para que los diseños tengan un aspecto más profesional.

Google Analytics Es una de las herramientas más usadas por las empresas y emprendimientos pequeños para revisar las analíticas de su sitio web. Además, te ofrecerá diversos recursos que tu página evolucione rápidamente. Google Analytics te permitirá saber datos sobre las diferentes campañas de marketing, cantidad de personas que ven tu web, quién es tu público y de dónde están ubicados, entre otros datos importantes que hay que tener en cuenta para sobresalir en internet.

Google Meet y Teams Hoy en día las herramientas de videoconferencia han sido las más esenciales en la vida diaria de las personas, no solo profesional sino también personalmente, han dado una vuelta en la comunicación a nivel mundial. Estas se han convertido en la forma de comunicarse entre personas a grandes distancias.

Por otra parte los navegadores y buscadores forman parte de este círculo de información ya que con ellos se pueden contener textos, imágenes, vídeos y otros contenidos multimedia. Los primeros navegadores servían también para crear páginas web. Los actuales ya no son editores, pero han desarrollado capacidades y extensiones que los convierten en herramientas con más funcionalidades que la simple navegación.

Retomando el video existen ventajas y desventajas del internet en mi punto de vista en la actualidad siento que es más desventaja el uso del internet ya que realmente no sabemos utilizarlo porque nos aferramos a informaciones innecesarias o aplicaciones que no nos ayudan a tener un crecimiento mental en las antiguas generaciones casi no se daba este tipo de detalles como por ejemplo el vicio del celular o adicciones en los juegos móviles por eso las personas de antes serán más inteligentes que hoy en día. Como bien dije también existen ventajas ya que con el internet podemos aprender más acerca de temas más profundos o en nuestro caso de los estudiantes el internet es una gran utilidad porque con el tenemos métodos de buscar mayor información.

Para ir finalizando este sencillo ensayo debemos de comprender que el internet es fundamental para el todo el mundo ya que como redactamos tienes sus pros y sus en contra pero más que nada nosotros somos los que decidimos si queremos aprovechar el buen manejo del internet usándolo para cosas que nos ayudan y al igual aprender de cosas que quizás no nos imaginamos que existieron o existen.